
 

平成２３年 

１月 冬の外出 

２月 節分 

３月 ひなまつり 

                       

 

初めての忘年会～プレゼントを手にするため大盛り上がり！！          

去年１２月３日 呉竹文化センターで「忘年会」がありました。 

食事は、忘年会ということもありレストランのケイタリングを食べました。 

とってもおいしかった。 

三味線のコンサートもあり、素敵な音色を聞いて楽しみました。 

宝物ゲームでは、椅子や車椅子の後ろに隠れているカードを探し、得点を 

競い合いました。暗い部屋でちょっと怖かったけど、いろいろなプレゼント 

があったので、盛り上がりました。私はおかしのプレゼントを貰いました。 

 

最後に、ふれあいまつりで歌った｢未来へ」の歌を 

みんなで歌って終わりました。楽しかった。 

「クリスマス」も盛り込まれた楽しい「忘年会」 

でした。(ウサギ) 

 

 

 

退職職員のお知らせ 

４月からデイに就職して９ヶ月間という 

短い期間でしたが利用者の方々と知り合えて 

 良かったです。夏の外出や日常外出、 

秋の外出と、とても楽しかったデイでした。 

久保田 智恵 

 

 

昨年１１月に冨士皓之様が逝去されました。 

ご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

         

 

 

 

 

 
 

 

「練習を重ねたステージ発表と抽選会」 
9 月 18 日に 『第 10 回伏見社会福祉総合センターふれあいまつり』がありました。 

デイのステージでは「ああ 人生に涙あり」と「千の風になって」のハンドベルを  

演奏し、「未来へ」と「虹」の歌をみんなで合唱しました。 

お昼からは食べ物を食べてゲームをしたり、絵ハガキを買ったり、ステージを 

見ました。昔にいた職員に逢えて嬉しかった。 

最後に、みんなでふれあいまつりのチケット抽選会をしました。  

持っているチケットの当選番号がなかなか出なかったけど、周りの人たちの 

 「ああ ないね」と言う声も聞こえて、楽しかった。        (ウサギ) 

         

 

 

    

  

                   

 

                

 

 

 

 

   

 

 

 

 第２９号 

   

♪今回は休みます。    （プーさん） 

♪これから機関紙の記事づくりを頑張り

たいです。       （犬） 

♪機関紙をするメンバーもいないし 

これからの機関紙もどうなるのか 

わからないけど、楽しい機関紙になる 

ように！        （ウサギ） 

♪今回の機関紙も個性溢れる記事が集ま

りました。これからも楽しい機関紙に

していきましょう。 （大谷） 
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ホラー映画がおもしろいです。おもしろいって笑えるってことじゃないです。でもうまく言えへん 

からおもしろいとはどういうことかはカット。 

ホラー映画を見てたらトイレが近くなるから困る。困るといえばホラー映画に出てくる人達は 

勇敢。行かんでいいとこに行ってみたり、見んでいいものを見てみたりと。でもそういうとこから 

怖いシーンに移ることが多いから心の準備がしやすい。そういう余計な行動がなくても何度か 

見てたらそろそろ怖いのが来るってわかるんですわ。 

ところがなかにはホラー映画やと思えへんようなものまでありますよ。なんか訳がわからん上 

にちっとも怖くない。おまけにメインの話がすぐに終わってしまって短い。けどあまりに怖いから途 

中でやめたこともあります。しかもオープニングや始まったばっかりの序盤で怖がることもあった 

りします。 

 それからホラー映画はコワイです。ホラー映画はちょっと体に悪いかもです。いつもは夜に 

見てるんだけれども寝る準備をしたあと思い出してまた怖いということがあった 

から日中に見たけど同じように寝る準備をしたあと怖くなった。それに外が明 

るいからなんとなく見にくいような気がしてたに違いない。その時のことをあんま 

りよく覚えてないんです。 

ここまでとりあえずで話してきましたけれども、こういう作文みたいなのは苦手 

でして読みにくかったと思います。すいませんでした。 

                               （小谷 達矢）  おすすめの映画：１３GHOSTS 

 

 

 

 

 

 

 

 

私には１歳ともうすぐ３歳になる２人の甥がいます。 

その２人の甥は姉の子で今年で２年目の保育園です。 

その保育園には私も姉も通っていました。 

いわば親子２代でお世話になろうとしています。時々私が散歩でのぞくといつも 

いません。まるで嫌われてるかのごとく…（笑） 

その２人は私の家の近所に住んでいてよく姉と遊びに来てくれます。 

遊びに来たら来たでやかましいけど、来ないと静かでさみしいです。 

来たら私のベッドにのぼり大事な口である、チャットで遊んだりします。 

音が出たりする事に魅力があるのかな…？それでもかわいくて憎めません。 

（まどちゃん） 

 

 

 

 

 

 

私は月に一度、らいとのヘルパーさんと電車で大阪や京都へ出かけています。 

いろいろな街に出て お店を見てまわり、ご飯を食べに行くことが好きです。 

１２月１８日（土）は、らいとのヘルパーさんと３人で、梅田にある阪神ショップへ行き

ました。 

阪神のトレーナーが欲しかったので探しに行きました。店には思っていたよりもたくさ

ん売っていたので、黄色と黒色のトレーナーを２枚買いました。買った後も、いろいろな

阪神グッズを見て回りました。 

トレーナーを２枚買ったので、ご飯は節約のためおにぎりを買い、阪神ショップがある建

物の中で食べました。 

これからもいろんなところへ行き、外出を楽しみたいと思っています。 

 今は、友達と温泉やスキー場にも行ってみたいと思っています。 

 

 

                 １月にはデイからの外出で 

この黒いベストを 

買いに行きました。 

 

（ 犬 ） 

 

 

 

 

     今年は、伏見デイからお二方が成人をお迎えになられました。 

 

 

 

   

 

 

               古川 城行 様 

人生の中で最初に迎える特別な誕生日です。                        二十歳を迎えて          森 大樹 様 

  ２０歳、いわゆる成人になった日。                                      ２月１５日で成人になりました。 

  世間では、法律的にも「大人」の仲間入りをさせて頂いた事になる。                 今日まで、本当に沢山の出会いがあり Daiは幸せだった 

  これまでは、ある意味自由にさせて頂いていた事にけじめをつけ、                  なぁと思います。 

  周りの人や両親に、「生かされている」ことへの感謝の気持ちを                    日々ふれあいの中で成長していく Dai をこれからも見守って 

  深く持ち、多少なりとも迷惑をかけることなく、自立＝自律して                     頂けたら嬉しく思います。これからも沢山笑顔が見られます 

いかなければならない。こう心の中で考え叫んでいる２０歳の私。                   ように・・・。                     森 大樹 母 

 

成成人人式式  


